
Die Frage von Herrn Potapski, ob Räumlichkeiten für einen abendlichen Bandauftritt zur 
Verfügung gestellt werden können, wird von dem Vorsitzenden an Frau Bartelheimer zur  
Beantwortung weitergegeben. 
 
 
 


